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ESTADO DO MARANHAO 
CAMARA MUNICIPAL DE MONTES ALTOS 

CNPJ Ne 10.349.959/0001-90 

ATA DE SESSAO ORDINARIA 

Aos 30 (trinta) dias do més de agosto de dois mil e vinte quatro na Câmara Municipal de Vereadores 

de Montes Altos - MA, as 9h30, realizou-se uma Sess@o Ordinaria. A presente reunido foi presidida pelo 

Excelentissimo Senhor Vice-Presidente da Cdmara Municipal, Vereador Jerdnimo Vitor Santos Pereira, 

em virtude do atraso do Presidente, Vereador Reginaldo Lima Alves, que chegou logo depois. Estiveram 

presentes os seguintes vereadores: Reginaldo Lima Alves, Aristides Dias Aguiar, Mauro Ferraz de Sousa, 

Marcele Pyhyh Krikati, Nilton Paixdo Gomes e José Rondis Costa Pereira. Logo de inicio, o Senhor Vice- 

Presidente cumprimentou a todos, agradeceu a Deus pelo presente momento e fez a leitura da Palavra 

de Deus, no Livro de Salmos 111:1-6. Em seguida, todos fizeram a oração do Pai-N0sso. Ato continuo, o 

Vice-Presidente declarou aberta a sessão e fez a leitura da pauta constando: Aprovagdo da Ata do dia 23 

de agosto de 2024 {Sessdo Ordindria), restando aprovadas por unanimidade. Apreciação da Indicagdo 

nº 003/2024, datada de26 de agosto de 2024, de proposição do Vereador Nilton Paixdo Gomes; 

Apreciagdo da Indicação nº 004/2024, datada de 26 de agosto de 2024, de proposição do Vereador 

Nilton Paixão Gomes. Em seguida declarou aberto espago para manifestagdes. Vereador Nil Gomes — 

Cumprimentou a todos e falou da importância das duas Indicagdes, pedindo ao presidente que deixasse 

a votação para a proxima sess3o. Vereador Aristides Aguiar — Cumprimentou a todos, justificou seu 

atraso. Fez menção ao Governador Carlos Brand3o, ao Deputado Antônio Pereira e ao Prefeito 

Domingos Franga pela Ação do último Domingo 25/8/2024 com doagbes de consultas e 6culos e que a 

partir de entdo esta Agdo está passando para a segunda fase, que é o agendamento das cirurgias 

oftalmoldgicas e cirurgias eletivas. Ressaltou o periodo eleitoral, pedindo sabedoria a Deus na conduga À 

da campanha. Convidou os presentes a prestigiarem o Campeonato dos Veteranos no Estadio Parsondalª 

de Carvalho. Vereador Reginaldo Lima- Cumprimentou a todos, falou da importância de fazer uma 

campanha limpa, sem perseguição, respeitando sempre todos os candidatos e seu espaço. Desejou a 

boa sorte a todos. Vereador Mauro Ferraz- Cumprimentou a todos, expôs sua preocupação quanto a 

falta de sinalização nos quebra-molas do Município, o que tem causado acidentes fatais. Fez 

requerimento verbal, para que seja providenciada sinalização adequada. Desejou uma boa campanha a 

todos. Vereador Rondis — Cumprimentou a todos. Fez menção a pessoa do Sr. Gelgo, vitima de acidente 

fatal na ultima quarta-feira e deixou seus sentimentos & familiares e amigos. Senhor Vice-Presidente, 

Jerénimo Vitor - Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e da Constituigdo Federal, declarou 

encerrada a presente Sessdo Ordindria. Eu, Valéria de Abreu Silva, Auxiliar Legislativo, iavrei o presente 

Ata, que serd submetida à votagdo e, se aprovoda, serd assinada pelo Senhor Presidente e o Primeiro 
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